

～さいつ～

佐伊津小学校便り

さわやかあいさつ いっしょけんめい つよい体

令和2年11月4日

No. 13

文責

校長 甲斐 裕一

11月になりました。秋も深まってきたようで、朝夕はかなり冷え込むようになりました。

現在、学校は運動会に向け、早朝から運動場の整備や放送機材の設置などの準備や児童への指導に取り組んでいるところです。このような光景は運動会の実施前にはよく見られ、日曜日の運動会がいよいよ近付いてきたなという感じになってきます。あとは、天気にも恵まれることを祈りたいと思っています。

保護者の皆様、地域の皆様には、例年と違う学校の教育活動を展開しておりますことへのご理解とご協力を賜り、誠に感謝申し上げます。11月もよろしくお願ひいたします。

マナーを大切にしたい運動会に ～お願ひ～

今年度の運動会は例年と異なり午前中の実施となります。これは、繰り返しになりますが、新型コロナウイルス感染症防止対策のためにとった措置です。ですから、これまでの運動会とは違った配慮や規制を設けております。

これらの詳細については、すでにお知らせをしておりますので、再度、ご確認願ひします。

今回、この通信をとおして私がお願ひしたいことは、「マナーを重視願ひします」ということです。

運動会にあたり、新型コロナウイルス感染症防止対策として、学校では次のように取り組んでいます。

○毎日の健康観察 ○マスクの着用 ○消毒 ○体調不良児童への対応 等

これらは、もちろん保護者の皆様にご協力いただいております、感謝いたしております。

運動会当日は、さらに保護者の皆様に次のようなお願ひをしております。

○受付 **※新型コロナウイルス感染症防止対策のために必ずお願ひします。**

○マスクの着用

〃

○駐車場 **※限りがあります。路上駐車などの他に迷惑をかけるようなことはお控えください。**

○観覧場所

※観覧は、指定された場所でお願ひいたします。(テントは張っておりません)

「カメラゾーン」は、競技中の学年の保護者の方々を優先願ひします。

○飲食及び喫煙 **※昼食は必要ありません。また、学校敷地内は禁煙です。**

以上、主なお願ひを挙げておりますが、他にもあります。詳細はプログラムの裏面に掲載しておりますので、ご確認願ひします。

運動会を実施するにあたり、保護者の皆様にはお願ひばかりで心苦しく思いますが、どうか「お互い様」の気持ちで「マナーのよい運動会」となりますようご協力をお願ひいたします。

これまで30年以上教員をしておりますが、このような運動会は初めてです。もちろん、現在、学校一丸となって少しでも有意義な運動会となるよう取り組んでいるところです。皆様にマナーを守っていただくことで万全の対策をいたします。このことが、今後の行事のよりよい実施にもつながります。

当日、うまくいかないことや滞ることもあるかと思いますが、どうか応援をいただきますよう、よろしくお願ひいたします。お待ちしております。当日が天候にも恵まれますことを願っております。

ネットやメディアとの付き合い方 ～SNS・ゲームについての標語コンクール～

保健委員会が中心となって、「SNS・ゲームについての標語」を募集したところ、たくさんの横暴がありました。以下は、その優秀作品です。

- 動画を見るのは 時間を決めて (1年 男子)
- ゲームを10分 おやすみ10分 おやくそく (1年 男子)
- アラームをセットして ゲームをしよう (1年 男子)
- やめよう悪口 人がきずつく (2年 男子)
- メールに悪口を書かない 人がきずつく (2年 女子)
- ゲームの時間を守って 目を大切にしよう (2年 女子)
- ゲームは時間を守って 早く寝よう (2年 女子)
- それ見たら 視力低下 脳たいへん (3年 女子)
- SNS いじめの言葉 入れちゃだめ (3年 男子)
- 動画やゲーム 時間を守り 目を大切に (3年 女子)
- SNS 悪口だめだよ ルールを守ろう (3年 男子)
- 目のつかれ シパシパしたら 警戒しよう (4年 女子)
- ネットはね 悪口書きちゃ いけないよ (4年 男子)
- 情報は 危険なことに つながるよ (4年 女子)
- やりすぎは ゲーム脳に つながるよ (4年 男子)
- 見過ぎると 頭と機械 こわれるよ (4年 女子)
- 顔出しは 危険なものに つながるよ (4年 女子)
- のせちゃだめ 個人情報 危険だよ (4年 女子)
- ゲームはね 時間を決めて 遊ぼうね (4年 女子)
- ゲームはね 時間を守ろう 目のために (4年 女子)
- あぶないよ ネットに情報 のせないで (5年 女子)
- 気をつけて 自分の情報 流さない (5年 男子)
- あぶないよ 危険なサイト ふれないで (5年 女子)
- 見ているよ 知らない人が こっそりと (5年 女子)
- 使うなら ルールを守り 遊ぼうよ (5年 女子)
- 気をつけて SNS 悪口が やがていじめに (5年 男子)
- しすぎだよ ゲームの時間 守ってね (5年 男子)
- やり過ぎず 時間を守って 楽しもう (6年 男子)
- ネットでは 知らない人に 気をつけよう (6年 女子)
- 寝る前は スマホさわらず いい眠り (6年 女子)

「スマホ」「SNS」「ネット炎上」「ネットによるいじめ」など、子どもたちだけでなく私たちおとなも、ネットやメディアと上手に付き合いなければなりません。

併せて、ネットを利用したゲームを長時間したり、寝る前にしたりすると、目によくないばかりか脳が休まらず、十分な睡眠ができないこともあります。

そこで、保健委員会がネットやメディアと上手に付き合い合うことへの意識付けを図るため標語を募集しました。

どの作品も、自分たちが上手に付き合いのために呼びかけをしています。

今後は、この標語が画餅に終わることなく、実行できるようになってほしいと思います。

※この標語は、保健室前に掲示しております。学校においでの際は、ぜひ、ご覧ください。

ネットやメディアは、そのほとんどが家庭で付き合い合うことになります。ご家庭での「スマホルール」の設定と実行を以前からお願いしておりますが、改めてご家庭でルールについて話し合っていただけ、実行のための小さな一歩を踏み出していただければ幸いに存じます。

今回の学校だよりは、ほとんどがお願いや呼びかけの内容だったため、絵や写真が一枚もありません。文字ばかりの固い内容となってしまう、たいへんお読みづらかったことと思います。

その分というわけではありませんが、学校ホームページには、たくさん写真を掲載しておりますので、ぜひご覧ください。教頭先生も頑張って更新されています。いつの間にか、カウンターが40,000を超えております。多くの皆様にご覧いただいておりますことに心より感謝申し上げます。